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AMENDMENT # 1 / MODIFICATION N° 1

The purpose of this Amendment is to:

1. Amend Table1-4 (b) Mandatory Requirements and Technical Requirements Scoring Breakdown of
ATTACHMENT 1 to PART 4 REQUIREMENTS AND EVALUATION CRITERIA of the subject RFSO.

La présente modification vise a:
1. Modifier le tableau 1-4 (b) Répartition de la notation des exigences obligatoires et des exigences

techniques de la PIECE JOINTE 1 de la PARTIE 4 — EXIGENCES ET CRITERES D’EVALUATION
de la DOC en object.

The RFSO 30003811 is amended as follows / La DOC 30003811 est modifié¢e comme suit:

AT ATTACHMENT 1 to PART 4 REQUIREMENTS AND EVALUATION CRITERIA:

DELETE: Table 1-4 (b) Mandatory Requirements and Technical Requirements Scoring
Breakdown in its entirety and;

REPLACE with: Table 1-4 (b) Mandatory Requirements and Technical Requirements Scoring
Breakdown in the form attached to this Amendment.
A LA PIECE JOINTE 1 de la PARTIE 4 — EXIGENCES ET CRITERES D’EVALUATION:

SUPPRIMER: Tableau 1-4 (b) Répartition de la notation des exigences obligatoires et des
exigences techniques dans son intégralité et ;

REMPLACER par: Tableau 1-4 (b) Répartition de la notation des exigences obligatoires et des
exigences techniques dans le formulaire joint a la présente modification.

All other Terms and Conditions for this RFSO remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente DOC demeurent inchangées.



